2021.

No 8

5. 14

教育目標

前期生徒会総会実施

○礼儀正しい生徒 ○進んで学ぶ生徒

5月12日(水)前期生徒会総会が行われました。今回の総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、放送による実施としました。代表生





徒のみ3学年学習室 に集合し、総会の様 子は各クラスのテレビモニターに映し出 されました。生徒会 総会は、生徒会本部、 前期常任委員会か

○心身ともに健康な生徒

ら、前期の活動計画 が発表されました

その後、前期生徒会予算案が示されました。生徒会会計の2年2組、岡本真晴さんが、3年生とともに予算案を発表しました。また、真晴さんは、総会の様子の撮影も行っていました。続いての質疑応答については、感染防止のために、あらかじめ全校生徒からの質問を取りまと

めて、各代表か文書で回答する 各代表が 形をとりました。 2年生の皆さん

は、テレビ画面から流れてくる総会の進行状況 に合わせて、手元にある総会要項の内容を熱心 に確認していました。 感染防止のために工夫した形でしたが、ライ

での生徒会総会は大変興味深いものでした。



学期中間 テスト迫る

試験範囲を計画的に学習しよう

5月25日(火)は第1学期中間テストです。2学年になってからの学習の一区切りとして、試験範囲をしっかりと学習してほしいと思います。定期テストでは、どうしても何点取れたか、点数が気になるところですが、大切なのは学習方法です。自分に合った効果的な学習方法は、自分がいろいろやってみて身に付けるものです。ですから学習計画で大切なのは、何日に何の教科を何時間やるか、でなく、どのような方法でやるかを明確にすることです。そして、テストの結果を点数だけ見るのでなく、どんな問題を間違えたか、学習方法はよかったのか、を振り返り、学習方法を改善していくことです。そして、テストはやりっぱなしでなく、間違えたところをしっかりと理解するところまで頑張ることがとても大切になります。定期テストでなく、間違えたところをしっかりと理解するところまで頑張ることがとても大切になります。定期テストでなく、間違えたところをしっかりと理解するところまで頑張ることがとても大切になります。定期テストでなく、間違えたところをしっかりと理解するところまで頑張ることがとても大切になります。定期テストでなく、



1年分、各教科5つの問題を保管しておいて、いつでも完璧に解けるようにしておけば、受験対策としてもとて も効果的です

2年生の皆さんは、中間テストに向けて、すでに学習 計画を立て終わっています。あとはいかに頑張って計画 通りに進めるかです。中間テスト計画は「やりとり帳」 39ページに作ってありますので、ご家庭でもぜひご覧 になって、のメレン









